



Crise économique en Espagne

L'actuelle crise économique mondiale a débuté vers l'année 2008 aux Etats-Unis. Les causes de cette crise ont été, entre autres, les prix élevés des matières premières, l'inflation, la crise créditrice et la menace de récession présente partout dans le monde.

En Espagne, la crise économique a fait éclater d'autres problèmes comme la crise bancaire et le chômage.

La crise a fait surgir également des mouvements sociaux qui exigeaient et qui exigent encore, le changement du modèle économique et politique.

Le chômage en Espagne a beaucoup augmenté depuis 2008 et fin 2011, on a enregistré un pic historique avec plus de 5.000.000 de personnes sans emploi et surtout, un chômage juvénile de 45%, c'est-à-dire, que la plupart des chômeurs avaient moins de 25 ans.

L'inflation annuelle a aussi atteint un pic historique pendant la crise. De même, la dette a doublé en 3 ans.

Face à cette réalité et à cause de la pression sociale, le gouvernement espagnol a admis l'état de crise en 2008.

Beaucoup de mesures ont été prises en Espagne pour surmonter la crise et c'est en juin 2012 que le FMI a accordé de l'aide économique au gouvernement espagnol.

Actuellement, Espagne essaye de surmonter la crise économique avec des ajustements et différentes mesures, ce qui n'empêche pas la population espagnole de manifester dans des grèves comme celle vécue en mars 2012.